

# Die neue Platte ist da

„d'strohtroga“ | Statt bei einer Präsentation wurde „druck nua zua“ im Zuge einer unterhaltsamen Video-Presskonferenz vorgestellt.

Von Stefanie Cajka

**HÖFLEIN** | Zehn Jahre ist es her, dass die erste Platte des Ensembles „d'strohtroga“ erschienen ist. Nun hat das Warten ein Ende: Die neue CD „druck nua zua“ ist da.

Die Musiker Bernd Windholz, Reinhard Doplik, Harald Eisterer, Johann „Fuzi“ Schmied und Ewald Rehling haben in ihrem Konzertprogramm „Ernte 2018 - druck nur zua“ die Umgebung ihrer Heimat musikalisch verarbeitet. Von Niederösterreich aus geht es darin über das Burgenland bis Wien, Ungarn und in die ganze Welt. Im Veranstaltungszentrum Sommerein haben die Strohtroga die Möglichkeit bekommen, einen Teil des Konzerts als ihre erste Live-CD aufzunehmen - die neue Platte war geboren.

Letztes Wochenende hätte diese im Heurigenlokal Raser-Bayer präsentiert werden sollen, doch die Veranstaltung wurde aufgrund der gegenwärtigen Coronasituation abgesagt. „Natürlich hätten wir die Veranstaltung irgendwie durchbrin-



Bernd Windholz, Reinhard Doplik, Harald Eisterer, Johann „Fuzi“ Schmied und Ewald Rehling.  
Foto: d'strohtroga/Peppo Wagner

gen können. Aber wir wollen eine gemütliche Atmosphäre und die hätten wir so nicht gehabt“, erzählt Eisterer. Doch die Strohtroga haben eine gewohnt unterhaltsame Alternative gefunden: Kurzerhand wurde die CD im Rahmen einer äußerst amüsanten Video-Presskonferenz vorgestellt. Die darin vorkommende Strohtroga-Interpretation der „Barber Shop Scene“ von Charlie Chaplin hätte eigentlich während der geplanten

Präsentation abgespielt und mit Livemusik unterlegt werden sollen. Angesichts der gegebenen Umstände ging das allerdings nicht, es wurde kurzfristig umgeplant. „Gemeinsam mit Peppo Wagner haben wir die Presskonferenz spontan dazugebastelt“, lacht Eisterer.

Erwerben kann man die CD entweder direkt bei den Strohtrogan, online per E-Mail oder bei der Volkskultur Niederösterreich.